
ABOUT STAINLESS STEEL
- Stainless steel equipment is produced in our modern production facility  
employing CNC laser, punch, press brake and shear to produce accurate, high 
quality components
- Units are assembled and welded by our craftsmen, most having  
20+ years of industry experience with our company
- Stainless steel products are produced from type 304 or 316 (upon request) 
stainless in gauges ranging from 18 through 12 as required
- Attention to detail and finishing is a key component of our production — no 
shortcuts are taken.  Material is welded where required and welds are ground 
and polished to produce a uniform, professional result
- Our innovative design and production process allows us to produce high 
quality, long lasting products at competitive prices
- All single, double and triple compartment sinks CSA approved*
- All tables, cabinets, carts and most other items NSF approved*

Custom design projects are always welcome
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À PROPOS DE L’ACIER INOXYDABLE
- Les équipements en acier inoxydable sont fabriquées dans notre usine de 
production moderne à l’aide de lasers à commande numérique, de poinçons, de 
presses plieuses et de cisailles pour produire des composants précis et de haute 
qualité
- Les unités sont assemblées et soudées par nos soudeurs, la plupart ayant plus de 
20 ans d’expérience dans l’industrie avec notre entreprise
- Les produits en acier inoxydable sont fabriqués à partir d’acier de types 304 ou 
316 (sur demande) dans des calibres allant de 18 à 12 selon les besoins
- L’attention portée aux détails et à la finition, est un élément clé de notre 
production - aucun raccourci n’est pris. Les matériaux sont soudés là où cela 
est nécessaire et les soudures sont meulées et polies pour produire un résultat 
uniforme et professionnel
- Notre processus de conception et de production innovateur nous permet de 
fabriquer des produits de haute qualité et durables à des prix compétitifs
- Tous les éviers à un, deux et trois compartiments approuvés par la CSA*
- Toutes les tables, armoires, chariots et la plupart des autres articles sont 
approuvés par la NSF*

Les projets de conception sur mesure sont toujours les bienvenus
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CABINETS NOTES:
Standard height on tables / cabinets is 34” to working surface
Hauteur standard sur les tables / cabinets de 34” à la surface de travail

CABINET ORDERING OPTIONS & ACCESSORIES  
OPTIONS DE COMMANDE ET ACCESSOIRES POUR CABINETS

SKU Description
Description

-M Mobile option for all cabinets (5” casters, front corners locking) | Option mobile pour tous les cabinets (roues de 5”, verrouillage des 
coins avant)

FEKR-DI Drop in knife holder with stainless steel pouch and sani kleen knife holder1 | Porte couteau avec poche en acier inoxydable et porte 
couteau sani-kleen1

-SK Sani kleen cutting surface | Surface de coupe sani-kleen

SS-RH Side splash, right hand side of table1 | Dosseret latérale, côté droit de table1

SS-LH Side splash, left hand side of table1 | Dosseret latérale, côté gauche de table1

1 Only available for tables with standard 4” backsplash
1 Uniquement disponible pour les tables avec dosseret standard de 4”
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